

中体連、開始!

中学生の楽しみの一つである部活動。今までの練習の成果を発揮する時が来ました。

まずは6月1日、2日と市陸上大会が開催されています。この薫風の執筆段階ではまだ結果は出ていませんが、試合直前の写真を掲載します。



本校の「選手村」です。アップまでの時間の過ごし方も作戦の内です。



小雨のため開会式は屋内で行われました。



本校の山田先生が長年の貢献により「中体連功労賞」を受賞しました。

来週は種目ごとの「総合大会」が開催されます。このウラ面に総合大会の全種目の日程・会場等が掲載されていますので参考にしてください。なお応援の際の注意事項については先日配布した「日々是新(生徒指導だより)No.7」をご覧ください。

学校評議員会が開催されました

外部からのご意見を学校に反映させるために「学校評議員会」が5月23日に開催されました。今年度の学校評議員は次の5名の皆さんです。

遠藤政博さん(勿来方部民生児童委員協議会長)

猪狩和雄さん(勿来一小校長)、芳賀二葉さん(書道家)

赤津仁作さん(前勿来郵便局長)、高木芳枝さん(勿来公民館長)

今回は校長からの説明が行われ、評議員の皆さんからは、校外で見かける本校生の様子や、本校の歩みなどの話が聞かれました。

今後は年度末に向けての学校評価の際にもご意見をいただく予定です。

来週の行事予定

5日(月) 放送朝会

クリーン作戦、PTA奉仕作業(5校時、全校)

部活動可能日(18:00下校終了)

7日(水) 学校図書館司書来校日

8日(木) 心電図検査(午後 1年生全員、2・3年生の希望者)

スクールカウンセラー来校日(相談申込は電話にて)

9日(金) から12日(月) 中体連総合大会(日程・会場はウラ面を参照)

なお、9日はお弁当持参の日になっております。